



Ténoises,
Ténois,

En octobre et en novembre, nous soulignons respectivement **le Mois national de familles d'accueil** et **le Mois national de l'adoption**. Saisissons l'occasion pour reconnaître combien les familles d'accueil et l'adoption soutiennent et façonnent les familles des TNO.

J'aimerais en profiter pour souligner l'excellent travail des familles d'accueil et des familles adoptives des TNO. Je tiens à vous remercier d'ouvrir votre foyer et votre cœur; d'élever, d'aimer et de soutenir chacun de ces enfants, et de répondre à leurs besoins. Vous aidez les jeunes ténois à se bâtir un avenir meilleur; vous méritez donc toute notre reconnaissance. Encore merci!

Au cours de la prochaine année, nous continuerons à faire de la promotion pour trouver des familles qui souhaitent accueillir ou adopter un enfant; à sensibiliser les gens à l'importance du placement d'enfant et de l'adoption, et à trouver des foyers permanents pour les enfants qui n'en ont pas.

Plus précisément, nous :

- Informerons les Ténois sur les services d'adoption et de placement en famille d'accueil;
- Sensibiliserons la population aux besoins à court et à long terme liés à l'adoption et aux placements en famille d'accueil;
- Appuierons les familles adoptives tout au long du processus d'adoption et nous offrirons de l'aide financière et non financière consécutive à l'adoption. Cette façon de faire permettra de créer des familles fortes et saines, et de veiller à ce que les enfants grandissent dans un milieu familial sain et affectueux.

Pour de plus amples renseignements sur la façon de devenir parent d'accueil ou parent adoptif, visitez le site Web du ministère de la Santé et des Services sociaux.

On n'est jamais trop grand pour avoir une famille!

Veillez agréer mes salutations les meilleures,

Glen Abernethy
Ministre de la Santé et des Services sociaux